

Le Mans, le 1<sup>er</sup> juin 2018

## Réaction de Christelle Morançais à la disparition de Jean-Claude Boulard

*J'ai appris avec une très grande tristesse le décès de Jean-Claude Boulard, Maire du Mans et Président de la Communauté urbaine du Mans.*

*Il aura affronté courageusement l'épreuve de la maladie pendant de long mois. Malgré la force de caractère et la détermination que nous lui connaissions tous, il n'a pas réussi à gagner ce dernier combat.*

*Je salue la mémoire de l'élu de terrain, combattif et passionné par la ville du Mans dont il a été maire durant plus de 17 ans.*

*Il aura été un adversaire politique que je respectais, ainsi qu'un partenaire de la Région que j'appréciais.*

*Ce matin, je pense à tous les Manceaux et j'adresse à sa famille ainsi qu'à ses proches mes plus sincères condoléances.*

**Christelle Morançais**  
**Présidente de la Région des Pays de la Loire**

### CONTACT PRESSE

**Gwenola Cariou Huet:** [Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) / 02 28 20 60 65 - 06 82 80 18 92